

## Ferrari-Sieg

Zürich Classie Car Award, 22. August 2018

Der Concours d'Elegance auf dem Bürkliplatz in Zürich unterscheidet sich von den meisten anderen derartigen Wettbewerben dadurch, dass neben dem Fachpublikum auch viele Passanten zwischen den Autos durchlaufen und sie bewundern. Immerhin liegt ja der Bürkliplatz praktisch im Herzen der Stadt, gleich neben der Bahnhofstrasse und nur 25 Meter vom See entfernt.

Und am 22. August 2018 spielte auch das

Wetter mit, sodass sich Touristen vor den Autos fotografieren liessen, ihre Handys mit Schnappschüssen vollstopften und Selfies en masse produzierten. Da wurde es für die Fahrzeugbesitzer und die Vertreter der Jury manchmal richtig schwierig, zum Auto durchzukommen.

Mit 80 Fahrzeugen, darunter acht Motorräder, dürfte dieser Zurich Classic Car Award der bisher grösste gewesen sein. In neun Klassen wurde jeweils das schönste Auto gekürt. Zum Gesamtsieg reichte es schliesslich nicht einem der Porsche in der zum 70. Geburtstag eingerichteten Sonderklasse, sondern einem komplett restaurierten Ferrari 250 GT Pinin Farina von 1959.

//www.zcca.ch